



© TOUFIK OULMI

GRUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Une rentrée culturelle foisonnante pour tous !

Après la période post-covid, notre ville entre en vitesse de croisière pour vous proposer une offre culturelle foisonnante en cette rentrée 2023 !

En amorce, le Forum des Associations, réunira cette année Culture et Sports, afin d'élargir l'éventail des activités proposées à chacun dans un parcours de réussite épanouissant. Dans ce cadre, notre politique de soutien encourage les familles à équilibrer la vie scolaire par des activités entre autres artistiques et sportives.

Il sera suivi par l'ouverture de la saison théâtrale dans notre Théâtre Municipal. La programmation, mise sur une grande variété de spectacles pour répondre, selon nos vœux, aux désirs de chacun. Notre but : élargir l'offre tout en gardant des tarifs accessibles grâce au subventionnement du Théâtre.

Ce même élan traversera les Journées du Patrimoine, le 16 & 17 septembre avec un déroulé très riche sur différents points de notre ville :

- Pour mettre le livre à la portée de toutes les mains, la brocante de la Médiathèque

vous accueille dès 10 h. Cette démarche inclusive se poursuivra sur l'ensemble des propositions, en adéquation avec notre éthique.

- Notre ancienne mairie, qui abrite avantageusement le Service des Archives, fera l'objet de visites guidées sur inscription. Désormais plus accessible et offrant de meilleures conditions de conservation, ce Service ouvre au quotidien « sa malle aux trésors » en direction des Choisyens.

- Cette année, une nouveauté s'inscrira dans votre paysage. Il s'agit de l'implantation de bornes- audio, illustrant par un bref récit les lieux et bâtiments historiques de Choisy-le-Roi. Notre objectif est de partager ces richesses et faire valoir notre patrimoine aux yeux de tous. Dans ce même cadre, une exposition marquera les anniversaires du Jumelage. Rendu à la vie par notre majorité, le jumelage élargit l'horizon culturel de nos jeunes et promeut la paix.

- Agréments destinés à tous : le dimanche, les élèves de l'École Municipale de Danse déploieront leur grâce et leur talent aux abords de la cathédrale en matinée et

dans le parc l'après-midi. Enfin, notre Conservatoire des Arts offrira un concert de clôture à ce week-end patrimonial.

N'oublions pas le redémarrage du Ciné-Club qui permet à tous de se constituer une bonne culture cinématographique dans la convivialité.

Cette dynamique portée par notre majorité concrétisera un engagement de plus envers les Choisyens : celui de la renaissance du Salon du livre les 20 et 21 octobre prochains ! À suivre...

SUSHMA OSTERMEYER
POUR LE GROUPE UCA DE LA MAJORITÉ
MUNICIPALE



GRUPE DES ÉLU-E-S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S

Les défis de la rentrée à Choisy et ailleurs

Une fois de plus, l'horreur climatique a marqué l'été et nous pouvons désormais tous être les témoins vivants des alertes lancées par les scientifiques et les écologistes depuis des années.

À Choisy, bien que nous nous réjouissons des projets que notre majorité a engagés, nous demeurons conscients que nous devons aller plus loin si nous voulons préparer notre ville aux changements climatiques et lui épargner le pire.

L'été, c'est aussi les vacances. La Ville et ses services n'ont pas épargné d'efforts pour les rendre agréables aux enfants et à leurs familles.

Ainsi, quelque 250 enfants sont partis en colonie à Penthièvre et à Morillon, près de 550 enfants par jour ont été accueillis dans les centres de loisirs, ceci sans compter les familles et les enfants qui ont bénéficié d'Anim'été dans les différents quartiers de la Ville.

Aussi, nous tenons à remercier chaleureusement les animatrices et les animateurs qui ont œuvré pour faire de

ces vacances des souvenirs inoubliables pour les enfants. Nous reconnaissons ainsi la valeur de leur engagement, et leur témoignons notre solidarité alors que leur métier traverse de grandes difficultés.

Pour la rentrée scolaire, notre ville continue d'accompagner les équipes pédagogiques et les enfants dans leurs apprentissages, à travers l'équipement numérique des écoles, les parcours culturels, le projet École Dehors, mais aussi dans l'amélioration du bâti scolaire pour mieux affronter les changements climatiques, et dans le Plan Arbres qui prévoit l'implantation d'arbres dans des cours d'école.

Le sujet de la rénovation du bâti scolaire ayant été abordé par M. Macron en juin dernier, les écologistes se réjouissent de voir que l'Élysée se penche enfin sur cette problématique. Nous déplorons toutefois le manque de visibilité sur les financements pour aider les communes dans ces travaux d'ampleur. Les écologistes appellent donc le gouvernement à lancer un plan d'envergure, accessible

à toutes les collectivités, pour adapter l'école aux enjeux du XXI^e siècle : isolation thermique, végétalisation, espaces pédagogique, numérique, sanitaire. Nous serons également attentifs à ce que chaque classe de notre ville ait bien un professeur, promesse du gouvernement répétée maintes fois.

Enfin, la rentrée scolaire se fera toujours sous notre haute vigilance du suivi qualité d'Elior, notre prestataire pour la restauration scolaire. Les améliorations constatées avant l'été sont encourageantes, mais encore insuffisantes. Nous continuons à penser que seule une cuisine municipale nous permettra de maîtriser au mieux le contenu des assiettes pour une alimentation saine au budget maîtrisé. Cela reste notre engagement.

LES ÉLUS ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S



UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

Une rentrée difficile

Alors que beaucoup de nos concitoyens ne sont pas partis en vacances, la rentrée qui s'approche inquiète. Les Choisyen.ne.s ne seront pas épargnés, ils ne seront pas protégés par la municipalité pour ce qui la concerne.

Alors que les parents se pressent pour acheter les fournitures scolaires, ils constatent une explosion des prix. De la maternelle à l'Université, l'inflation est stupéfiante : +11,3 % sur les fournitures scolaires, +6,47 % pour le coût de la vie étudiante alors que l'allocation de rentrée n'a augmenté que de 5,6 %.

Contrairement aux médisances des plateaux télé, cette allocation est bien utilisée pour les fournitures certes, mais aussi vêtements, matériel informatique.

À cela vient s'ajouter la hausse du pass imagin'R, de +6,7 % qui dépassera les 40 euros pour les 1,2 millions de collégiens, lycéens, étudiants, apprentis.

À Choisy, la municipalité verse aux écoles 23,52 euros par enfant. Nous sommes loin du compte !

La situation économique, connue depuis la rentrée 2022 et donc prévisible, n'a pas été prise en compte dans l'aide aux écoles ou aux familles, même les plus en difficultés, comme en témoigne la stagnation de la subvention au CCAS ou de cette aide aux écoles. Pourtant des communes, qui connaissent comme Choisy la baisse des dotations de l'État et la perte de leur autonomie fiscale assurent la gratuité des fournitures (cartables et cahiers), ou dotent les élèves en dictionnaire ou calculatrice ou apportent une aide conséquente aux familles.

À Choisy, nous devons faire mieux pour nos enfants. Notre municipalité, le département et la région doivent agir, sur cette urgence de rentrée mais aussi à plus long terme.

Où est le 4^e collège de Choisy que M. Panetta et M. Id Elouali se faisaient fort de régler en 2 temps 3 mouvements ? Pas de nouvelles, laissant le collège Jules-Valles saturé et incitant les parents à l'évitement scolaire ou au recours au privé.

Gouverner, c'est agir et prévoir ! Pour le moment la majorité municipale ne fait ni l'un ni l'autre.

Pour notre part, nous serons aux côtés des parents pour obtenir le maintien ou l'ouverture des classes menacées ou nécessaires, nous interpellons pour l'avenir de nos enfants, pour leur accès à la culture et au sport dont les prix seront eux aussi à la hausse, pour obtenir le recrutement des ATSEM et des AESH en nombre suffisant pour une école apaisée et inclusive, nous soutiendrons et appellerons le maire et ses adjoints à cesser de remettre à plus tard les travaux nécessaires d'adaptation climatique des établissements alors que le mois de juin et début juillet fut caniculaire et le coeur de l'été quasi automnal. Agir et prévoir c'est ce que nous voulons faire et incarner pour notre ville et sa population, ses enfants et ses familles.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE

